

Dialoga gobierno argentino con integrantes del Fondo Monetario Internacional

Image not found or type unknown



Foto: Sputnik Mundo.

Buenos Aires, 11 oct (RHC) El ministro argentino de Economía, Martín Guzmán, se reunió este lunes en Estados Unidos con integrantes del Fondo Monetario Internacional -FMI-, y trabajó en aspectos técnicos para avanzar en un nuevo programa sobre la deuda pendiente.

En una nota de prensa, esa cartera precisó que durante el encuentro en Washington, estuvieron presentes el presidente del Banco Central, Miguel Pesce, y sus respectivos equipos técnicos.

Por la parte del FMI asistieron la subdirectora del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional, Julie Kozack, y Luis Cubeddu, jefe de la misión del Fondo para Argentina.

En la cita, los funcionarios abordaron aspectos técnicos de las negociaciones sobre un nuevo programa que reemplace al fallido acuerdo de préstamo stand by, firmado por la administración del expresidente Mauricio Macri en 2018, por unos 56 mil millones de dólares, de los cuales el organismo desembolsó 44 mil millones.

La reunión, en la cual estuvieron presentes otros directivos, se realizó previo a un encuentro que sostendrá el ministro argentino mañana con la directora general del FMI, Kristalina Georgieva. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/273411-dialoga-gobierno-argentino-con-integrantes-del-fondo-monetario-internacional>



Radio Habana Cuba